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 ４年ぶりの開催となった会。まずは、総務委員によるスローガン発表から始まりま

した。※本号の写真は、全て保護者(役員)の方の撮影です。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、校長のあいさつです。 

すると、子どもたちから大きな「はい！」という気持ちのよい返事が 

返ってきました。さすが、潟小っ子です。 

今号は、ジャンボ学習発表会の写真＆感想特集です。 

潟小だより 
上越市立大潟町小学校  E-mail ohgata-e@jorne.or.jp  令和５年１０月３０日  

創立 150 周年記念ジャンボ学習発表会は大成功！ 

１～４年生の皆さんは、後ろを向きましょう。この素敵な会場は、皆さんの前

にいる５・６年生が昨日つくってくれました。５・６年生の皆さん、ありがとう

ございました。（前を向きましょう） 

さて、今日は、待ちに待った創立 150 周年記念ジャンボ学習発表会です。保護

者・地域の皆様、ご来校いただきありがとうございます。この会は、ご存じのよ

うに、４年ぶりの開催となります。４年生以下は初めての会です。どうぞ、登壇

から、終わって席に着くまで、子どもたちの様子をたっぷりとご覧ください。 

さて、これから始まりますが、私はもう、この会は大成功だと思っています。

今日を迎えるまでの過程で大きな学びがあったからです。（前号の四角で囲んだ

ことを伝える）合唱や合奏などの練習を通して、子どもたちは、みんなで協力し

て１つのことを創り上げる難しさや楽しさを学んでいったのです。 

 これから子どもたちは、精いっぱい発表します。多少のミスはあるかもしれま

せんが、子どもたちの今までの努力に対して、大きな、温かい拍手を送っていた

だければ幸いです。では、これから始まります。さあ、子どもたち、自信をもっ

て、楽しく発表してくださいね。 
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 創立１５０周年にふさわしい、思い出に残るジャンボ学習発表会になりました。ご

家庭での励ましやお弁当作り、また、悪天候の中でのご来校とたくさんの拍手、さら

に、駐車場係をしてくださったＰＴＡ役員の皆様、本当にありがとうございました。 

【６年生の□□□□さんの感想】 

今日の演奏会は、どの学年もすごくうまくてビックリしました。「みんな、

たくさんがんばってきたんだなあ」と改めて思いました。 

合唱は、練習よりも思いがこもっていて、良かったと思います。他の学年に

比べれば、声は小さいかもしれないけれど、自分たちなりに良くできたんじゃ

ないかなと思います。 

合奏は、今までで一番良かったと思います。学習発表会の最後の発表だった

ので緊張したけれど、しっかりと演奏できて良かったです。他の学年よりも練

習時間が短かったり、先生が休んだり、なかなかそろわなかったり、いろいろ

なトラブルにあったりしたけれど、みんなで最後まであきらめずに本気で取り

組んだ成果だと思います。３拍子から４拍子に変わるところが難しかったけれ

ど、まあまあできたんじゃないかと思います。演奏しているときは、すごく楽

しかったし、自分たちが納得のいく演奏ができて良かったです。 

学習発表会は４年ぶりで、小学校最後だったので、少し緊張しました。でも、

150 周年に、そして、小学校最後にふさわしい発表ができてとっても良かっ

たです。これからはまた次の目標に向かって頑張っていきたいです！ 

 

【来賓の方の感想】 

やっぱり、学習発表会はいい！どの学年も素 

晴らしかった！子どもはとても緊張していたが、 

こういう緊張感を味わうことはとても大切。大 

きな自信と成長につながったことでしょう。 

【保護者の方の感想】 

・どの学年の発表もとても素晴らしかったです。合奏は、よくこのような難しい

曲にチャレンジしたなあと感心しました。合唱は、低学年は“かわいく”て、

中学年は“パワフル”で、高学年は“しっとり”としていました。大きな声で

歌を歌えるのは、周りの友達を信頼しているからです。失敗して笑われたら、

もう、それからは人前で歌は歌えません。ですから、大潟町小学校は、やっぱ

り友だち関係の良い“幸せな学校”なんだと、今日、つくづく感じました。 

・先生方の今までの努力に、ただただ頭が下がる思いです。まさに“過程”を大

切に子どもを育ててくださったと感謝しております。 
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